



Semaine du Développement durable

publié le 03/04/2014 - mis à jour le 14/07/2014

Des établissements de l'académie impliqués

Descriptif :

Les actions mises en oeuvre par des collèges et des lycées de l'académie



Plusieurs établissements se sont inscrits sur le site du Ministère de l'Ecologie, du Développement durable et de l'Energie en créant un évènement :

Le [lycée du Haut Val de Sèvre de Saint Maixent l'Ecole](#) et sa fête à DD

Valorisation des déchets lors de la fête à DD du lycée, de la part du [collège de Saint Maixent l'Ecole](#) et de celui de [La Crèche](#) : participation d'une classe de 5èmes du collège Denfert Rochereau à un [échange sur le recyclage des déchets](#), intervention d'une association de recyclage pour une conférence, présentation des actions réalisées par les élèves des collèges du réseau (Saint Maixent et La Crèche) en lien avec Bouchons d'Amour et Téracycle. Participation d'une classe de 3èmes au spectacle "La Part Egale".

La semaine du développement durable du [réseau EDD mellois](#) au [lycée Joseph Desfontaines](#), où les acteurs de l'EDD du territoire, élèves, enseignants, personnels, collectivités et associatifs prennent part à des journées thématiques : biodiversité, solidarité locale, gaspillage alimentaire, énergie. Patrick Matagne, enseignant-chercheur de l'Université de Poitiers/ESPE de Niort et Sylvie Houte, ingénieur-chercheur au CNRS de Chizé ont présenté les enjeux de la biodiversité et les démarches en sciences participatives territoriales, sans omettre d'enrichir les connaissances des élèves dans le cadre du PDMF.

Ces temps forts ont impacté environ 700 élèves du réseau.

Présentation du projet haie par les élèves d'Ulis du [collège du Pinier de Melle](#) dans le cadre du partenariat dans le bassin mellois (réseau EDD), aux élèves des établissements voisins : les étapes de la construction, l'aspect de la haie.

Dans le cadre de la semaine du développement durable du réseau mellois au lycée de Melle :

Exposition des travaux des élèves du [collège de Sauzé-Vaussais](#) en lien avec le projet biodiversité (blog "jardin-biodiversité", diaporama sur l'aménagement du jardin, ainsi que sur les travaux autour du blé).

La [journée Agenda 21](#) du collège de [Coulonges sur l'Autize](#)

L'action Menu durable des élèves de 3ème de [Saint Genis de Saintonge](#)

L'action individuelle face au développement durable menée par le [collège Fénelon Notre-Dame de La Rochelle](#)

[Le développement durable à l'école maternelle de Dolus d'Oléron](#): Exposition et présentation des actions et du projet de l'école lié au développement durable. Recyclage des déchets à l'école et dans les classes. Productions réalisées avec des matériaux récupérés. Jardinage à l'école...

Au [lycée Gaston Barré](#) de Niort, [Levons le Pied et agissons !](#)

Randonnée par le chemin du 3ème millénaire jusqu'à l'entreprise Rouvreau , pour une visite sur le tri et la valorisation des déchets, la dépollution des véhicules.

Jeu développement durable sur différents thèmes (Déchets, air, eau, gaspillage en voiture.) avec la classe de seconde bac logistique

Semaine de la santé et du Développement durable au **lycée du Roc Fleuri de Ruffec** [🔗](#). Une série d'ateliers proposés par des intervenants extérieurs sont proposés aux élèves du lycée tout au long de la semaine ponctuée par un repas bio le jeudi 3 avril : association Emmaüs, action contre la faim, UNICEF, ateliers alimentation avec la MSA, sécurité routière...

Eco-Ilèges pour éco-citoyens, l'avenir de nos déchets [🔗](#), action du **collège de Vouneuil sur Vienne**. Deux actions inscrites dans le dispositif mené autour de l'EEDD (Séjour d'intégration à la réserve naturelle nationale du Pinail, plats citoyens en partenariat avec le CPIE) dans un projet plus global touchant en priorité les 6ième mais élargis autres autres niveaux du collège. Ce projet comporte des activités au sein d'un club nature tout au long de l'année (élevage d'insectes, mangeoires et nichoirs pour observations des oiseaux), ainsi que des ateliers de création de contes (sur deux thèmes : la haie / les énergies renouvelables) avec mise en scène, par les élèves eux-mêmes, de leurs créations. A cela s'ajoute la création d'une exposition de petites affiches sur le thème du déchets (tri, recyclage, compostage, impact sur la nature...)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.